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Herr Blumhagen bestätigt auf Nachfrage von Frau Rode, dass der Notarvertrag für 
den Erwerb an der Brücke Herrenmühle unterzeichnet worden sei. Herr Wasser-
mann möchte wissen, ob die vorhandene Kartierung noch gültig sei. Herr Blumha-
gen teilt mit, dass dies überprüft worden sei und die Kartierung für einen begrenz-
ten Zeitraum weiterhin genutzt werden könne. Deshalb werde ein schneller Beginn 
der Maßnahmen angestrebt. Im November sei eine Veranstaltung für die Anlieger, 
Bürgermeister*innen, Naturschutzverbände, Politik etc. geplant.  
 
Zum Radweg Sülfeld erläutert Herr Blumhagen, dass eine Priorisierung nötig gewe-
sen sei und dort deshalb Stillstand herrsche. Herr Malassa erkundigt sich, ob die 
Maßnahme Wahlstedt/Wittenborn im Zeitplan liege. Herr Blumhagen bestätigt dies.  
 
 
 
 
 
 
 

 
[Dokumentende] 


	Niederschriftsauszug

